
Протокол № 9 

заседания членов Совета Федерации 

Межрегиональной общественной организации «Федерация спидкубинга» 

(далее – заседание членов Совета Федерации) 

 

г. Москва                           «11» мая 2025 

года 

Дата проведения заседания членов Совета Федерации – 11 мая 2025 года. 

Способ проведения заседания членов Совета Федерации – дистанционный с 

использованием программы Яндекс Телемост. 

Время открытия заседания – 14 часов 00 мин. 

Время закрытия заседания – 15 часов 39 мин. 

 

Присутствовали члены Совета Федерации: 

1. Канева Екатерина Павловна  

2. Катюков Александр Максимович 

3. Корицкий Юрий Анатольевич 

Общее количество членов Совета Федерации – 5. 

Присутствовали на заседании – 3. 

Кворум есть. Заседание членов Совета Федерации является правомочным и вправе 

принимать решения по вопросам повестки дня. 

Каждый член Совета Федерации имеет 1 (один) голос. 

 

Повестка дня: 

1. Выбор Секретаря заседания членов Совета Федерации. 

2. Изменения в локальных нормативных актах. 

3. Рассмотрение апелляции. 
 

По первому вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна и предложила 

избрать Секретарём заседания членов Совета Федерации Катюкова Александра Максимовича. 

Голосовали: «за» – 3, «против» – 0, «воздержался» – 0. 

Постановили: Секретарём заседания избрать Катюкова Александра Максимовича. 

 

По второму вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна и ознакомила 

Совет с предлагаемыми изменениями в локальные нормативные акты: 

• Требования к соревнованиям 
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На голосование поставлен вопрос о внесении предлагаемых изменений в Требования к 

соревнованиям. 

Голосовали: «за» – 3, «против» – 0, «воздержался» – 0. 

Постановили: внести предлагаемые изменения в Требования к соревнованиям. 

 

В заседании объявлен перерыв до 14:30. 

 

В рассмотрении третьего вопроса повестки дня также участвовали: 

1. <для внутреннего пользования> 

2. Владимирова Дарья Константиновна 

3. Жиц Мария Григорьевна 

4. Ивахницкая Габриэлла Ростиславовна 

5. <для внутреннего пользования> 

6. <для внутреннего пользования> 

7. Попов Даниил Владиславович 

8. Тянутов Матвей Иванович 

9. <для внутреннего пользования> 

 

По третьему вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна и ознакомила 

Совет Федерации и приглашённых лиц с поданной апелляцией. 

 

Катюков Александр Максимович предложил записать на видео рассмотрение данного 

вопроса повестки дня. Возражений не поступило. 

 

Канева Екатерина Павловна обратила внимание, что к апелляции было приложено 

заявление об отводе четырёх членов Совета Федерации. Поскольку на правомочном Заседании 

Совета Федерации один член Совета Федерации не может принимать решения, заявление об 

отводе было отклонено. Два члена Совета Федерации заявили об отводе по собственному 

желанию: 

• Попов Даниил Владиславович (присутствует на заседании, как член Спортивного 

комитета); 

• Канева Екатерина Павловна (будет воздерживаться от голосования). 

 

Для дальнейшего ведения заседания Совета Федерации слово было передано Корицкому 

Юрию Анатольевичу. 
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Корицкий Юрий Анатольевич сказал, что согласно действующему Порядку разрешения 

споров, Совет Федерации должен убедиться в том, что решение Спортивного комитета 

соответствует двум требованиям: 

• решение было принято надлежащим образом, то есть соответствует документам 

Федерации спидкубинга; 

• в принятии решения не принимали участие лица, имеющие потенциальный 

конфликт интересов. 

 

Корицкий Юрий Анатольевич предложил выступление по 5 минут Спортивному комитету 

и стороне, подавшей апелляцию. 

От Спортивного комитета слушали председателя Спортивного комитета Владимирову 

Дарью Константиновну. 

От стороны, подавшей апелляцию, слушали <для внутреннего пользования>. 

Обсуждали возникшие в ходе выступлений вопросы. 

 

Корицкий Юрий Анатольевич отметил, что по сути, Спортивный комитет при 

первоначальном вынесении решения объективно не мог использовать материалы экспертиз, 

приложенные к апелляции, и предложил направить спор на повторное рассмотрение в 

Спортивный комитет. Никто из стороны, подавшей апелляцию, не возразил против направления 

материалов спора в Спортивный комитет. <для внутреннего пользования> подтвердила, что в 

случае принятия такого решения она направит в Спортивный комитет материалы апелляции в 

ближайшее время. 

Голосовали: «за» – 2, «против» – 0, «воздержался» – 1. 

Постановили: передать спор на повторное рассмотрение в Спортивный комитет. 

 

 

Лицо, ответственное за подсчёт голосов – Катюков Александр Максимович.  

Повестка дня исчерпана. Заседание членов Совета Федерации завершено. 

 

Председатель Совета Федерации ________________ Канева Е. П.                                

 

Секретарь заседания 

членов Совета Федерации            _________________ Катюков А.М. 
 м.п. 


